

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIO DE SUSCRICION.
Madrid con el Diario 6 rs. mens.
Prv. 20 rs. trim. 36 sem. 70 aña.
UN NUMERO, 2 CUARTOS.
Una mano (25 ejemplares.) 4 rs.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA

AÑO XXIX. NUM. 7625.

MADRID VIERNES 8 DE NOVIEMBRE DE 1878.

OFICINAS, MAYOR, 120.

TEATRO DE APOLÓ.

MÁNANA
LA ESCALA DE LA VIDA
VOZ DEL PUEBLO...

MUY EN BREVE
ALGUNAS VECES AQUÍ.

HUERTAS, 20, PRINCIPAL,
frente á la calle del Príncipe.
En esta nueva CASA DE PRESTAMOS se facilita dinero sobre alhajas y papeletas del Monte de Piedad, haciendo una rebaja en los intereses de los préstamos desde 4000 rs. en adelante.

Sobre papeletas del Monte se da hasta la mitad de su valor, y aun más en casos especiales, según la importancia de los objetos ó alhajas empenadas en aquello establecimiento.

HUERTAS, 20, PRAL.,
frente á la calle del Príncipe.

CAMISERIA, GUANTERIA Y CORBATAS.
Cávias, calle del Príncipe, 41.

VAPORES PARA CHINA Y FILIPINAS.
L. Ramírez, Alcalá, 12.

EDICIÓN DE LA MAÑANA

La Gaceta de hoy publica las siguientes disposiciones:

Guerra.—Real decreto dictando reglas para la clasificación de jefes y oficiales de milicias disciplinadas de la isla de Cuba y de los oficiales de voluntarios movilizados y guerrillas voluntarias y locales de aquella isla.

Marina.—Real decreto promoviendo el empleo de contraalmirante al capitán de navio de primera clase D. Luis Bula y Vázquez.

Otro promoviendo al empleo de capitán de navio de primera clase al que es de segunda D. Juan Romero y Moreno.

Otro nombrando vocal de la junta superior consultiva de la Armada al contraalmirante D. José Montijo y Trillo.

Otros relevando del cargo de se-

gundo jefe del apostadero de la Habana y comandante general del arsenal del mismo al contraalmirante de la Armada D. Luis Bula y Vázquez y nombrando en su lugar á D. Florencio Montijo y Trillo.

Esta madrugada recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Manchester, 7.

El periódico el *Guardian* asegura hoy que antes de abandonar á Berlín los plenipotenciarios de Austria e Inglaterra que representaron á estos países en el Congreso, firmaron un tratado secreto obligándose, cuando llegase el momento oportuno á insistir pidiendo la retirada absoluta de los rusos del territorio otomano.

Áñada dicho periódico que se previó también el caso de que los rusos quisiesen claudicar el cumplimiento del tratado alegando el pretexto de que los turcos fueran impotentes para impedir desórdenes en la Rumelia.

En este caso, Inglaterra y Austria se obligaban á enviar un ejército de ocupación destinado á reemplazar el de Rusia.

París, 7.

Ha llegado á esta capital el Sr. Almeida Albuquerque, gobernador de Lisboa.

Viena, 7.

El conde de Schuvaloff, embajador de Rusia en Londres, ha llegado aquí, procedente de Livadia, donde ha recibido instrucciones del czar sobre la cuestión de Oriente.

Desde esta capital se dirigirá á París, y de allí á Londres.

No se tiene noticia alguna de su nombramiento de vice-canciller del imperio ó ministro del Interior, anunciado por algunos periódicos.

Atenas, 7.

El nuevo ministerio ha quedado constituido en esta forma:

Comodouros, Presidencia, Interior y Justicia.

Bonbonis, Guerra y Marina.

Argirinos, Instrucción y Cultos.

Diyamir, Negocios extranjeros y Hacienda.

Los nuevos ministros han prestado hoy su juramento.

Paris, 7 noche.

Después de una larga y viva discusión, la Cámara ha anulado la elección del diputado Cassagnac.

Berlín, 7.

La Gaceta del Norte, comentando un artículo del periódico oficial, la *Correspondencia Provincial*, a propósito de la paz religiosa, dice que no se trata de ninguna manera de una ruptura de negociaciones con la Santa Sede.—*Fabra.*

El diputado provincial de Valladolid, Sr. La Torre, que pertenece al partido constitucional, ha sido elegido vicepresidente de la comisión provincial por 13 votos contra 10 que obtuvo el candidato ministerial.

Ha sido nombrado presidente de la diputación de Jaén, D. Luis Carlos Triáns y vicepresidente D. Vicente Gómez de la Anca.

Cumplimos un gratísimo deber al dar cuenta del extraordinario éxito que alcanzó en el teatro de la Zarzuela, el drama lírico en tres actos *El Anel de hierro*, verdadero drama, escrito con todo el vigor del poeta D. Marcos Zapatía, en magníficos versos, que el público no se cansó de aplaudir interrumpiendo frecuentemente la representación.

La música del inspirado compositor D. Miguel Marqués, es bellísima; pertenece en su mayor parte al género me-

tródico y se distingue especialmente en las piezas instrumentales, como la sinfonía y el preludio del tercer acto, que fueron repetidas entre los aplausos cariñosos del público entusiasta.

—Os aseguro,—exclamó la actriz en el colmo del entusiasmo,—que si fuera hombre me haría matar por vos.

—No os pido ese sacrificio; al contrario, vivid para acercarme á él: es cuanto de seco.

—Haré todo lo que de mi dependa. ¡Oh! ese vilano quiere la lucha; ¡pues la tendrá! Siendo un demonio, yo le probare que soy un diablo. En resumen, para qué asustar: Soto es un hombre, mientras nosotros somos las mujeres... A menos de cometer torpezas, nuestra victoria es segura.

—Ah!—exclamó Cristina.—mis temores proceden de mi padre... Ya habeis escuchado sus crueles amenazas: ante tantos peligros, ¡no era mi deber sacrificarme por su salvación!

—No, ay no mil veces: vuestra madre preferiría de seguro la muerte á la vergüenza de contraer alianza con un ser tan malvado... Ese desconocido ha hablado de denunciarle; pero á Dios gracias, otros más influyentes se encargarán, á instancia de Hector, de dar pasos en favor suyo... Se harán valer sus antiguos méritos, su amabilidad, sus largas e inmerecidas desgracias, y le libertaremos. El derecho, la equidad y la rectitud tienen también mucha fuerza... Caso preciso, iríamos á prosterarnos á los pies del rey, vos, Mr. de Chavailles, Coq-Heron, el conde de Fourquevaux, todo el mundo: sin que yo faltara en primer lugar; y no sé cómo S. M. se arreglaría para negarse á la demanda.

Miraba Cristina á Cydalisa aspirando maternalmente las frases que salían de sus labios. Animábala la actriz á la idea de una lucha, recobrando en toda su fuerza la verosimilitud, el humor festivo y la audacia que le eran propias.

—De qué se trata, en suma?—replicó:—de descubrir las maquinaciones de un coloso mal intencionado.... Eso se obtiene con frecuencia y se conseguirá ahora, Dios mediante. Os asemejais á la sazón á una princesa de los cuentos de hadas encerrada en una torre por un encantador maléfico. Existía vigilando en las cercanías un gallardo paladín que se la llevaba de vuestra suerte y arde en deseos de libertarla... Vos conocéis uso paladín, y yo soy un pajecillo. Dejad oír.

—No pido otra cosa.

—Y el pequeño paje servirá de intermediario entre la princesa y su enamorado.

Cristina estrechó la mano de Cydalisa.

En la Bolsa se han cotizado:
El 5 por 100 francos, á 75-76.
El 5 por 100 id., á 142-20.
Esterior español 244 518 (bolso 145 18).
Interior id., á 60 (bolso 145 16).
Amortizable, á 32 1/4 (bolso 32 1/4 16).
Consolidados ingleses, á 95 13/16.

París, 7.

En la primavera próxima se celebrará en enlace de la señorita doña María Fernández Durán, hija de los marqueses de Perales, con el Sr. D. Emilio Drake y Lacerda, hijo de los condes de Vegamar; mucho antes el de la descendencia de una esclarecida familia con un joven militar, hijo de un antiguo ministro de la Guerra; y el de la simpática señorita doña María Luisa Castro y Arizcun, hija del distinguido hombre público, con el Sr. D. Juan Redondo, agregado diplomático en el ministerio de Estado.

No son estas las únicas bodas que podrían anadirse, según Asmodeo, al largo catálogo de las anuncias anteriormente se habla de la de una actriz de los teatros de Madrid, viuda apenas hace un año, con un autor dramático de la de una señora de edad avanzada con un joven de cuatro lustros, con el solo objeto de hacerse dueño de su considerable patrimonio, y de cierta joven cubana con un caballero perteniente también á la carrera de los Talluyrand y los Metternich.

El corresponsal que escribe desde Madrid á un periódico de provincias, le dice en una de sus últimas cartas que un amigo del general Moriones, capitán general de Filipinas, ha recibido de este una carta en que le asegura que en la próxima primavera regresaría á la Península, aunque no por motivos de salud, y que en enero próximo lo pondrá oficialmente en conocimiento del gobierno.

Confirman lo noticias que hemos publicado, dice anoche el *Oronista*:

El asunto principal de que se trata es en el Consejo de ministros presidido hoy por S. M. ha sido el de mejorar en cuanto sea posible la situación de los muchos jefes y oficiales del ejército que están de recompensa.

Parece que con este objeto se formarán cuadros de reserva en las provincias, y se proveerán en oficiales de recompensa, siguiendo destinos civiles, principalmente los que exigen fianza, y que obtendrán sin necesidad de daria, porque su carrera responde del fiel cumplimiento de su deber.

Mañana sábado se esfrenará en el teatro español el drama nuevo *Alicia*.

El lunes próximo comenzará la discusión en la sección de ciencias morales y políticas del Ateneo con el tema siguiente que planteará el secretario Sr. García Alonso: «Cuáles son los principios esenciales á que debe aju-

tarse la organización de la enseñanza pública?

El jueves próximo comenzará la discusión en la sección de literatura y bellas artes con el tema siguiente que planteará el secretario Sr. Hinojosa: «La belleza una cualidad real de los objetos, ó es una creación de la mente humana?

El congreso Médico-farmacéutico español terminó en la sesión de anoche la discusión sobre el proyecto de arreglo del cuerpo médico forense.

El Congreso acordó por unanimidad un voto de gracias para la comisión que ha sabido interpretar fielmente en el proyecto los deseos de todos los representantes.

Después acordó no celebrar sesión mañana.

En la de pasado mañana se pondrá á discusión el proyecto de ley de sanitación y ultimado este trabajo, suspenderá probablemente el Congreso sus sesiones.

Está acordada la concesión para publicar el periódico centralista el *Siglo*.

Hoy mismo se firmarán las órdenes.

Hasta el dia 18 del presente mes se halla abierta la matrícula en el Instituto homoeopático con arreglo á las condiciones que se mencionan en la Gaceta del dia 3 del corriente.

Anuncian algunos periódicos que la junta directiva del partido moderado histórico se reunirá el domingo próximo en casa del señor conde de Cheste. Esta junta directiva no se reunirá hasta que la comisión nombrada presente los dictámenes sobre los asuntos que han de ser objeto de acuerdos ademas y no podrá ser el domingo, puesto que las subcomisiones no han formulado todavía dichos dictámenes.

Han sido nombrados:

Interventor de la aduana de la Coruña, por traslado, a D. Nicolás García Corraze, visto primero de Sevilla; para este D. Aquilino Valero, excedente de la clase.

Vista segundo de la aduana de San Sebastián, por elección, D. Bernardo Cano, oficial de cuarta clase de la dirección de Aduanas.

Oficial de cuarta clase de la dirección de Aduanas, por traslado, don

—¡Oh! señorita, evitad, si gustais, hacer uso de palabras tan ofensivas...

—En efecto, hago mal... hay frases que no debían manchar nunca los labios de una mujer. Pero, es posible reprimir la indignación que siente un alma honrada, al pensamiento de tantos y tan negros crímenes, tramados infamemente por el espíritu del mal?

—Ya volveis á usar las mismas ofensivas expresiones. ¡Ah! señorita, no las empleárais si hubieseis aprendido á conocernos.

—Conoceros... ¿Pues no me consta ya que me habeis engañado, que no sois...?

—Coq-Heron! Claramente; ¡pero qué importa el nombre! Un nombre no hace al caso; el individuo es todo. Quereis os diga ahora cuáles son vuestros proyectos? Los adivinó como si los leyese en vuestro corazón. Vais á informar á Mr. de Chavailles, valiéndose de la persona que os ha visitado, de vuestra presencia en este monasterio, y suplicarle venga en vuestro auxilio y os liberte. Como os ama, acudirá presuroso á vuestro lado; y reunidos ya, empleareis todos los esfuerzos posibles para llevar á término un matrimonio interrumpido y frustrado en otra época.

—Por vos tal vez?

—Por mí efectivamente.

—Y lo confesáis, caballero?

—No intento nunca cuando á ello nada me obliga.

Asustó á Cristina el cinismo de aquel hombre; pero la energía de su carácter, afirmada con la certeza de que era amado siempre, le sostuvo.

—Continuad,—le dijo,—y veámos si adivináis el resto.

—Me es fácil satisfacer vuestra curiosidad,—replicó el hidalguito con la misma sangre fría y añadió:

—Ya casados, ireis juntos á prosterarnos á los pies del rey y demandarle el perdón de vuestro padre, convertido también monje de Chavailles en hijo suyo. ¡No es así!

—Ciertamente.

—El proyecto es encantador; mas por desgracia no habeis contado conmigo.

—¿Quién sois vos para impedir el éxito de un asunto que sólo á nosotros interesa y depende de nuestra voluntad su ejecución?

—¿Quién soy? Convenid en que la pregunta es un tanto indiscreta, por lo cual habré de permitirme no contestar directamente; pero, tal como soy, estoy persuadido de que puedo hacer y conseguir todo cuanto me proponga.

La voz del desconocido hidalguito era tan clara, segura; su mirada tan firme y tranquila; tan mesurado su gesto, que la señora

de Blettartins se estremeció á su pesar.

—Para, decidme,—replicó esforzándose por aparecer tan serena como su interlocutor,—por que os opones á un deseo que haría la felicidad de dos personas sin producirnos mal alguno.

—Por qué queréis saber por qué? —replicó el hidalguito.—¡Oh! bien es lo que puede decir. Y puesto que habeis llevado á ese terreno la conversación, vamos, si os place, á hablar detalladamente de diferentes cosas que ignorais, pero que conviene oírte enterada de ellas.

Al expresarse así ofreció el caballero con notable sangre fría y perfecta gracia un asiento á Cristina, que permaneció de pie, ocupando el otro sitio á sus inmediaciones. Cydalisa apoyaba el oído con gran atención, y el desconocido hidalguito, después de un instante de silencio, tomó de nuevo la palabra, expresándose en los términos siguientes:

César Rodríguez Brizón. Vista segundo de la aduana de Badajoz; y para esta, por antigüedad, D. Camilo López Lago, administrador de la de Aldea Dávila.

—Administrador de la aduana de Aldea Dávila, por antigüedad, D. Ricardo Lorenzo Colom, interventor-vista de la de Villanueva y Geltrú.

El próximo domingo se celebrará la asociación católica y benéfica entre servidores del Estado, establecida en la parroquia de San José, la función de instalación por mañana y tarde, llevando en protesta la nueva imagen de la Virgen del Amparo.

Se ha abierto en la Institución Libre de Enseñanza la clase de legislación hipotética que desempeña el Sr. García Labiano. En la semana próxima empezarán las conferencias de los Sres. Azcárate, Simarro y Cledo sobre historia de la propiedad, filología del sistema nervioso e introducción a la matemática. —Muy en breve también debe reanudar el Sr. Labra sus conferencias de historia contemporánea que versarán en el presente curso sobre orígenes, desarrollo y Constitución de la república de los Estados Unidos.

La conferencia agrícola que dará el próximo domingo á las diez de la mañana en el conservatorio de Artes y Oficios al Sr. Prieto y Prieto, versará sobre las Razas de ganado vacuno.

La academia Jurídica inaugura sus sesiones científicas mañana sábado á las ocho de la noche, en la universidad Central, bajo la presidencia del profesor don Melchor Salva, poniéndose á discusión el tema: El proteccionismo destruye los principios fundamentales de la economía política; el libre-cambio es conveniente y necesario á la producción.

Tienen pedida la palabra los Sres. García Pando, Saez, Hernando y Domínguez.

BOLSIN.—Anoche quedó el consolidado á 13-33 y á 13-37 dinero fin de mes.

COMUNICADOS.

Señor director de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA:

Muy señor mío: Suplico á Vd. la inserción del siguiente escrito:

En el cementerio de la sacramental de San Martín á donde asistimos el día de Todos los Santos, nos llamó particularmente la atención uno de los sepulcros por la profusión de adornos con que se hallaba revestido, el cual encerraba las cenizas de la joven dona Cayetana Ruiz Pastorin, hija del antiguo y probó empleado D. Pedro Ruiz y Vázquez y de doña Cayetana García Pastorin. El público se aglomeraba ante aquel sepulcro lleno de magníficas flores y caprichosos adornos fúnebres, que expresaban el profundo dolor de la madre de tan malograda hija.

Un magnífico retrato al óleo daba á conocer al público las bellezas naturales que adoraba á la finada, leyendo al final del cuadro estas sentidas palabras: A mi querida y nunca olvidada hija, como recuerdo eterno.

De Vd. afectísimo y seguro servidor, Q. B. S. M.—N. Suárez.

Señor director de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA:

ANDUJAR, 5 de noviembre de 1878.

Muy señor mío: Suplico á Vd. tenga á bien dar cabida en su ilustrado periódico á la siguiente rectificación, que con esta techa remito á la Epoca; y dándole por ello anticipadamente las gracias, tengo el honor de decirme su humilde capellán y seguro servidor Q. B. S. M.

FR. VICENTE SUÁREZ.

Señor director de la Epoca.

Muy señor mío: En el n.º 9472 de su periódico, correspondiente al 3 d. l. corriente, en el artículo «Las Misiones de Marruecos», presenta Vd. en público al Rdo. P. Fr. Ramón Alvarez Lugin como desobediente á sus superiores eclesiásticos (así los llaman), como apóstata o espulso de la orden, diciéndole ex-religioso y afirmando hallarse en situación excepcional. En mi calidad de superior inmediato de dicho religioso, debo protestar y protesto contra tales afirmaciones. El Rdo. P. Fr. Ramón Alvarez Lugin ni es ni ha sido apóstata, ni tampoco expulsado de la orden, ni ha faltado á la obediencia debida á sus superiores en lo que Vd. supone, ni, por último, su situación es en ningún modo excepcional. Sea la que Vd. quiera la autenticidad de las palabras que Vd. subraya, nada prueban ni pueden probar contra las órdenes que el referido religioso ha recibido de Roma, donde se halla el superior general español á quien todos, absolutamente todos los franciscanos de España deben obedecer. Las pruebas de cuanto afirma las podrá Vd. examinar en los tribunales, si para ello hubiere lugar, en donde deberán también probarse las otras cosas injuriosas que Vd. dice de dicho padre, procediendo de quien quiera los informes que á Vd. han dado, tan contrarios á la verdad. Espero de su imparcialidad se servirá insertar en su primer número la presente rectificación, como se lo pide su humilde capellán y seguro servidor Q. B. S. M.—Fr. Vicente Suárez, superior del convento de la Divina Pastora.

EDICIÓN DE LA TARDE DE HOY 8 DE NOVIEMBRE.

Esta tarde recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Constantinopla, 8.

Los insurrectos búlgaros están cometiendo toda clase de atrocidades en los pueblos donde penetran.

Una partida de 4000 de ellos ha incendiado 44 aldeas del distrito de Demotica después de saquearlas.

Londres, 8.

El periódico el Times publica esta mañana un despacho de Berlín diciendo que la Puerca está concentrando un ejército de 50000 hombres entre Mitzowitz y Kastendje.

Viena, 8.

Se cree que las delegaciones que se reunirán mañana desecharan la proposición de censura al anterior gabinete.

El ejército ruso que se halla, al sur de los Balcanes ha construido importantes fortificaciones de campaña en casi todos los puntos estratégicos.

Londres, 8.

El Daily-News en su edición de esta mañana, inserta un telegrama de Berlín

fechado anoche, diciendo que el gobierno otomano ha dirigido una nota á las potencias escusándose de que las dolorosas y afeítivas circunstancias por que atraviesa el imperio, no le permitan, como desearía, reunir la Cámara turca.

Con este motivo el gobierno del sultán, en nombre de este, refiere sus anteriores declaraciones acerca de su firme propósito de mantener la Constitución y el régimen representativo que otorga á sus Estados.

Bamby, 8.

Las noticias del interior del Afganistán son contradictorias. Mientras unas suponen al emir muy desalentado á causa de las deserciones y enfermedades de sus tropas, otras pretenden que está dispuesto a emprender inmediatamente la guerra.

París, 8.

El Sr. Gambetta recibió ayer una diputación de obreros del Ayuntamiento.

Contestando al discurso del presidente de ella, censuró á gritos la traslación á Versalles de las Cámaras francesas.

—Esto, añadió, no durará siempre, atontadamente.—Fabre.

Oímos hablar ayer á varios constitucionales y centralistas de la necesidad de fusionarse ambos grupos, dando á este acto toda la solemnidad posible, & fin de hacer frente á la nueva actitud en que se han colocado los históricos, quienes presentarán un programa definido para sustituir al actual gabinete.

Con este motivo se aseguraba anoche que á las dos de esta tarde celebrarán una conferencia los jefes de aquellas dos agrupaciones Sres. Sagasta y Alonso Martínez, asistiendo también los señores Ullón y marqués de la Vega de Armijo. Si de esta conferencia resulta un acuerdo, lo cual es bastante dudoso, los individuos más importantes del constitucionalismo y centralismo harán en el Congreso las respectivas declaraciones, que constituirán el pacto común en lo relativo á la cuestión de principios. (Imparcial).

En cartas particulares y periódicos recibimos las siguientes noticias:

Granada, 6.

Es esperado el general Grant.—Ha fallecido el confinado que fue herido de resultas de una pendiente que tuvo con otros dos compañeros.—Ha tomado posesión de la comandancia del presidio el señor Carrasco Romero, quien se propone corregir los muchos y lamentables abusos que se notan en el establecimiento.

Málaga, 7.

Ha llovido abundantemente en toda la región malagueña.—Ha fallecido la viuda del brigadier Borrego.—Anteanoche zorrobó en las playas de Torremolinos una lancha tripulada por algunos pescadores, ahogándose uno de aquellos infelices, que dejó numerosa familia.—Fuerza de casabiancas decomisó anteanoche aeve bullos de tabaco en el distrito de Marbella.

Coruña, 5.

En Pontevedra se ha cometido el día 3 un crimen incalificable. Serían las nueve de la noche cuando fue asaltado un molino por algunos hombres que penetraron por el tejado, abiriendo luego un agujero en la pared para introducirse en el aposento en que se hallaban los dueños. De este infame atentado resultó el alma muerta, y el ma-

rido, un niño y dos crias heridos; una de estas de bastante gravedad. El robo consistió en 200 duros. El juzgado ha detenido á cinco personas para recabar sospechas de que puedan ser los autores del crimen.

Gerona, 7.

Han terminado las fórcas habiéndose verificado en ella bastantes transacciones y rechazado durante las mismas el orden más perfecto. En la sección de Pintura de la exposición de bellas artes verificada con motivo de las fiestas, han merecido la aprobación de las personas inteligentes varios cuadros de Moragas Vagreda y otros pintores catalanes.

Alcoy, 7.

La falsa noticia de la aparición de una partida en la Acheca tuvo por origen, según se presume, el haber aparecido por los contornos de aquél pueblo un sujeto daño muy buen aspecto, al cual detuvieron la guardia civil, encontrándole una lista con varios nombres anotados siguiendo á esto á los pocos días la aparición por aquellos lugares de una partida compuesta de siete hombres que iban de caza según se ha averiguado después.

Santander, 7.

Lla man la atención pública los doces proyectiles de piedra de diferentes calibres que ha conducido á este puerto el vapor Zurbarán, y se encuentran depositados en la aduana. Dichos proyectiles fueron encontrados en el derribo de la ciudadela del Sur de Bruselas, procedentes de los que arrojaron los españoles contra aquella plaza sublevada en el memorable año de 1838, cedidos por el gobierno belga, merced á las gestiones de nuestro ministro plenipotenciario en aquella capital, con destino á Madrid para ser colocados en el museo de Artillería.

Ayer estuvo de incógnito en San Sebastián el príncipe real de Suecia, saliendo por la tarde de dicha ciudad con dirección á Biarritz.

El ex-ministro D. Francisco Salmerón y Alonso, que regresó hace poco de Andalucía, se halla en casa hace tres días ligeramente enfermo.

El Sr. Sedó ha leído hoy su dictamen á la comisión que entiende en el proyecto de ley sobre el ferro-carril de Monsech á la frontera.

Si el Sr. Castellar interviene en la discusión del proyecto de ley de imprenta, no será para pronunciar un discurso, sino para hacer breves declaraciones.

Es muy posible que el gobierno se limite, en la discusión del proyecto de ley de imprenta, á pronunciar los discursos de resumen en el voto particular y el proyecto.

El dia 9 del corriente saldrá de la parroquia de Santa María la procesión del Rosario Cantado. Despues tendrá lugar una bonita función pirotécnica en la plaza de la Armoria, y cuyos fuegos han sido compuestos por D. Bonifacio Fernández. En dicha función se dispararán una doble granada con doce pareadas, nuevas en esta corte. En el cancel de dicho templo se han colocado

diez magníficos cuadros caligráficos trazo también del Sr. Fernández.

La Epoca en su número de anterior hace varias preguntas relacionadas con la administración del impuesto de consumo. Nosotros, perfectamente informados sobre este punto, debemos contestar:

1. Que el Sr. Chavarri nunca ha sido individuo de la comisión de arbitrios municipales, y por tanto no ha podido renunciar un puesto que nunca ha tenido. En cuanto á la dimisión de Sr. Luna, del mismo cargo, fue por causas completamente agenes á la recaudación de dicho impuesto, y no fué admitida.

2. No es exacto que se haya nombrado empleado alguno del ramo en causado criminalmente.

3. La valla que el teniente alcalde de la Latina señor Ramírez Basco mandó quitar en el fielato del puente de Toledo, fue retirada en uso de sus atribuciones y á instancias de algunos vecinos, por impedir el tránsito público, toda vez que estaba situada en la acera derecha del referido puente.

4. Respecto á la administración del expreso arbitrio, la mejor contestación que podemos dar á nuestro colega la Epoca, es que la recaudación ha aumentado notablemente y de ello puede convencerse si se toma la molestia de pedir los estados comparativos del año último con los del presente, en las oficinas del municipio.

En una circular dirigida por el Sr. Práster a los suscriptores de la Historia de la última guerra civil, se les dice que D. Carlos ha puesto á su disposición su gran y rico archivo y que ha traído de París un gran caudal de preciosos e importantes documentos, de cuyo interés darán testimonio sus lectores.

Hemos recibido de San Sebastián una fotografía del notable anteproyecto hecho por D. Nicolás Soraluce, para el monumento del insigne almirante Oquendo, el Héroe Cantábrico.

Ayer se vió, como habíamos anunciado, en la sala de la reuniones del consejo de Estado, el pleito promovido por la sociedad del timbre, en reclamación de sellos en los valores talonarios del Banco de España. Sostuvo la demanda el Sr. D. Francisco Silvela, y defendió á la parte demandada el segundo secretario del Banco, Sr. Morales y Serrano. El tribunal falló, según noticias de un colega, en sentido favorable para los intereses del Banco de España.

Ayer conferenció con el señor presidente del Consejo de ministros, el general jefe de la sección de infantería de Marina en el ministerio del ramo señor Montero y Subieloa, tratándose de varios particulares de interés para el ejército. Con tal motivo el Sr. Gómez del Castillo prodigó al cuerpo los má-

el resistirme. ¿Qué diríais de un hombre que se lanzara desnudo contra un guerrero cubierto de hierro? Pues tal es la imagen verdadera de la lucha que vamos á emprender.

Estremeciésole Cristina á estas palabras.

—Ah!—dijo,—me causáis horror!

—Tal es el sentimiento que se despierta en las mujeres cuando se les dice la verdad,—respondió friamente el desconocido hidalgo.—Ya veis que no transiso con los medios. Cuando se tiene frente á si un adversario que quiere alcanzar á todo precio el fin que se propone, puede considerarse hombre perdido su contrincante. El favor del rey, las altas amistades del marqués, su juventud, su valentía, la adhesión de los que le rodean, nada será bastante á favorecerle. Cierta dia, quise matarle, hacerle matar, al menos... Veo que palideces...

—Oh! no temáis nada: había cedido sin reflexión á un momento de cólera... La bala, más inteligente que mi odio, pasó á un pie de distancia de su cabeza. Tuve tiempo de serenarme, de contener mis impulsos de arrebato, tan poco convenientes, y en lugar de herir á Mr. de Chavailles en el cuerpo, asesré mi puntería al alma: alcancéle en su amor; y puedo decir que desde hace cinco años, no ha trascendido un dia en que no haya muerto moralmente. Formé el vacío en derredor suyo. Centinela vigilante, veía al propio tiempo cerca de vos. Durante cinco años ha vivido ese hombre en medio de angustias, de desesperaciones secretas, de eternas esperanzas nunca realizadas... y queréis ahora destruir en corto periodo la obra de cinco años... Yo os lo dije, señorita, no habeis contado conmigo.

—Mucho mal; lo creo y lo concibo.

—Justamente; pero no os canséis en buscar la causa de ese poderío de que dispongo, pues no llegareis á saberla. Existe, y esto basta. Sentado este precedente, ¿pensáis acaso que yo abandone ahora mis proyectos porque el azar haya querido que mi enemigo reaparezca en la corte? Grande sería el error, y no tardareis en desengañaros.

—Obrad como os plazca, qué me importa que se encuenre aquí á la sazón.

—Me interrumpis con mucha ligereza, señorita. Mr. de Chavailles está donde yo sé. La lucha seguirá sin descanso; pero os advierto desde ahora que las armas no son iguales. En primer lugar, yo le conozco, y él no me conoce; y en segundo, monsieur de Chavailles se vé dominado por ciertas preocupaciones, hijas de su educación. Esta circunstancia lo obliga á no usar más armas que las honrosas... ya veis que yo no retrocedo ante las palabras, —las armas francesas, leales, las de un gentil hombre y de un soldado. Mientras yo me sirvo de todas, con tal de que contribuyan al objeto que me propongo y me ayuden á vencer. Todas comprendéis bien: todas absolutamente.

—Empléais en verdad términos que no admiten equivoco.

—A fin de que me entendáis mejor y Hegueis á decidiros con perfecto conocimiento de causa.

—Ah! principio á conocerlos, caballero.

—Muy bien... esto sentado, convendréis en que será muy difícil á Mr. de Chavailles

la misma sangre fría.—Si os amo es para arrebataros á mi enemigo: es, ¿por qué no lo he de decir? es para vengarme. Estrano á Mr. de Chavailles, tal vez no os hubiera mirado siquiera.

—Si mi amor por Hector no fuese superior á todo, casi me haríais sentir el haberle conocido,—dijo Cristina con acento de soberano desden.

—Pero os he visto, he penetrado en vuestra intimidad; vuestra gracia, vuestro ingenio, vuestra belleza me han seducido al fin, y os amo,—replicó el caballero sin tener en cuenta la interrupcion de Cristina

llongeros elegidos por sus virtudes militares, por su conducta en todas las batallas, y por los altos hechos que realizó su historia.

El señor general Montero ha dispuesto se circule en el ejército el satisfactorio resultado que tuvo la conferencia.

La conferencia de los señores Sagasta y Alfonso Martínez que anuncia hoy el *Imparcial* como un acto de alta trascendencia política, no tiene otro objeto que examinar los antecedentes respecto a la pension de viudedad otorgada a la señora del eminente hombre público D. Francisco Pacheco, por si puede asimilarse a la señora de D. Cirilo Alvarez, que pretende igual concesión.

Amigos del centro parlamentario anuncian que no se reunirá esta fracción política lo más pronto hasta fin de año, si antes no ocurren sucesos extraordinarios, que no son de esperar.

También se atribuye a esta fracción la iniciativa en el propósito de unir a las oposiciones liberales como primera consecuencia que, en su concepción, deben tener los acuerdos del partido moderado.

Ha llegado a Madrid, procedente de Barcelona, el general Baldrich.

Esta mañana han concurrido con el presidente del Consejo los ministros de Estado y de Marina.

No existe en Valladolid ninguna enfermedad epidémica en el ganado lanar. Así lo asegura una comunicación oficial.

EDICIÓN DE LA NOCHE

DE HOY 8 DE NOVIEMBRE.

Destiles de cerrada nuestra edición de provincias recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Roma, 8.
El gobierno italiano ha reanudado sus negociaciones con el de Egipto, insistiendo en que debe entrar un subido italiano en el ministerio egipcio, fundándose en los muchos intereses italianos que se relacionan con la báscula de aquél país.

Bombay, 8.

La última tempestad en los mares de la India y de la China ha sido causa de muchos siniestros marítimos. Hay que depurar la pérdida de varios buques mercantes.

El emir del Afganistán despliega gran vigor y grande rigurosidad para impedir las deserciones de su ejército.

Por orden suya han sido muertos algunos individuos de las tribus fronterizas, por sospechas de que estaban en inteligencia con los ingleses.

Emisarios del emir recorren las comarcas habitadas por las tribus independientes, exhortándoles a la guerra santa contra Inglaterra.

Viena, 8.

El embajador de Rusia en Inglaterra, conte de Schuvaloff, está en punto de perderse el 4 del corriente, a consecuencia de haber naufragado en la costa de Crimea el yatch *Liradit*, en que iba dicho diplomático. —*Fabria*.

A las tres de esta tarde ha celebrado sesión la diputación provincial para el nombramiento de comisiones y habiéndose resultado elegidos por mayoría de votos:

Para la de Fomento los señores Sanchez Merino, García Moreno, Guillen (D. Mariano), Rojas y Calvo.

Hacienda: Sres. Martínez Aparicio, Prats, Faronda, Lopez y San Martin.

Gobernación: Sres. Gomez Parreño, Guillen (D. Ricardo), Torre Villanueva, Peña Villarejo, Martín Murga.

Benéficia: Sres. Melgar, Morcillo, Ruiz, Regidor, Casca, Larroca, Esteban Muñoz, Ortiz.

Perschall: Sres. Sanchez Merino, Lopez, Calvo, Guillen (D. Ricardo) y Pozo.

Asilos del Pardo: Sres. Rojas y Guillen (D. Mariano).

Asilo de Aranjuez: Sres. Morcillo y Torre Villanueva.

A las cinco se levantó la sesión para constituir las comisiones.

Se ha concedido real licencia al duque de Medina Sidonia para contraer matrimonio con doña Casilda Salabert, hija del marqués de la Torrecilla.

El precio medio de los granos en el mercado de Madrid, ha sido hoy el siguiente:

Trigo a 13 pesetas 57 céntimos faneza. Cebada a 8'18.

Esta tarde no ha podido reunirse en el ayuntamiento la junta municipal por falta de número de asociados. El viernes próximo se celebrará la sesión, sea cual fuere el número de individuos que concurren.

La sociedad Geográfica celebra junta general el domingo próximo, 10 del corriente, a las dos de la tarde. Se dará cuenta de las tareas y estado actual de la sociedad, y el presidente leerá una memoria sobre los progresos de las ciencias geográficas. También se procederá a la elección de revisores.

Por el ministerio de Ultramar se ha anulado el de la Guerra haberse depositado en el Banco de España la cantidad necesaria para satisfacer la mitad de alcances a los licenciados de la isla de Cuba, próximos a llegar a Cádiz en el vapor *Mendez Nunez*.

Después de treinta días de una penosa y grave enfermedad, ha entrado en el período de la convalecencia nuestro particular amigo D. Joaquín Gómez y Pérez, hijo político del señor marqués de Bocanegra y jefe de negociado del ministerio de la Gobernación.

Esta tarde se ha reunido en el ayuntamiento la comisión de tranvías, habiendo acordado, pasar a informe del ingeniero municipal las solicitudes para la construcción de varios tranvías que, partiendo de la Puerta del Sol, sigan la Carrera de San Jerónimo, calle del Arenal y otras. También ha recibido igual acuerdo sobre un proyecto de construcción aérea de otro tranvía de circunvalación a Madrid. Además se ha ocupado la citada comisión de algunos incidentes relacionados con la línea de las calles de la Encarral y Mortaleza.

Hasta el lunes próximo no habrá sesión en el Senado. En ella se dará cuenta del dictámen de la comisión que ha entendido en el proyecto de ley sobre elección de los senadores en la isla de Cuba. La comisión parece que ha aprobado un artículo al mencionado proyecto, que en nada altera su fondo.

La comisión de la junta directiva de la asociación de Escritores y artistas, compuesta de los Sres. Arietta, Sans y Busto, que recibió el encargo de solicitar de S. M. la concesión de una plaza gratuita en el colegio del Escorial con destino al hermano de uno de sus más beneméritos compañeros, ha conferenciado esta tarde con el señor intendente general de la real casa, quien en nombre del rey le ha manifestado que S. M. no solo ha obsegado con el mayor placer el favor pedido, en observación de una institución por la cual no interesa vivamente, sino que ha concedido a la misma una plaza en el colegio de niñas de Loroto, en la previsión de que haya también alguna hermana de escritor o artista que la necesite.

La comisión, profundamente compluida, encargó al Sr. Cortes Llano que se sirviese trasmitir a S. M. la expresión del sincero agradecimiento con que la sociedad recibe tan generosas como espontáneas muestras de simpatía, interin tiene el honor de hacerlo personalmente.

Se ha concedido licencia para venir a Madrid al gobernador civil de Castellón Sr. Santamaría.

Ha cesado el temporal que había estos días en la costa del Este, según telegrama oficial de última hora.

Ha llegado a Barcelona el vapor correo de Palma.

Se ha concedido autorización para publicar un periódico de carácter político en Barcelona con el título del *Teléfono*.

Hoy se han recibido noticias oficiales detalladas de Puerto Llano que confirmán la importancia que se había dado a la mina de carbón de piedra encontrada en aquel punto.

Ha sido nombrado catedrático de patología general en la facultad de Medicina de Madrid el Sr. D. José de Letamendi.

El consejo de Instrucción pública no reunirá hasta después que pasen los nueve días a contar desde la muerte del presidente D. Cirilo Alvarez. Es muy probable que mientras se designa el nuevo presidente, se encargue de este cargo como interino el Sr. Vahamonde.

Ha sido nombrado alcalde de Ayamonte (Huelva) D. Manuel Soledad Martínez.

Se nos dice que el oficial retirado que intentó asesinar ante noche al general Sanchez Bregua, es soltero y natural de Lugo, y que en la época en que el Sr. Sanchez Bregua tomó posesión del mando del distrito militar de Galicia, dicho oficial se hallaba ya sufriendo la condena por muerte dada a otro sujeto.

La administración Económica de esta provincia ha recaudado por todos conceptos durante el mes de octubre último, 5.044.824 pesetas, habiendo escrito a la recaudación del mismo mes del año anterior en más de 800.000 pesetas. Solo en el ramo de tabacos, este aumento ha sido de más de 120.000. Este lisonjero resultado obtenido en la recaudación de los derechos del Estado en esta provincia, es debido al celo y actividad que caracteriza al jefe económico Sr. Laá.

El lunes próximo saldrán para los distritos de Andalucía y Granada, donde han sido destituidos de guarnición, el regimiento infantería de Vad-Río y el batallón cazadores de Cuba, respectivamente.

Ayer llegó a Palencia el regimiento caballería de Villarrobledo.

Según telegrama recibido hoy en el ministerio de la Guerra, ayer se cantó en solemne Te Deum en Ceuta en acción de gracias por haber salvado la Providencia la preciosa vida de S. M.

El emperador de Alemania ha concedido la cruz de segunda y tercera clase, respectivamente, de la orden de la Corona Real de Prusia, al coronel capitán de artillería D. Camilo Vallés y al capitán graduado de caballería don Manuel Silveira, que en julio último acompañaron al embajador extraordinario general de Baso, durante su permanencia en esta corte.

Hasta ayer iban canjeadas en las casas de la administración Económica de esta provincia 98.356 pesetas en calderería del sistema antiguo por las del moderno.

Ha llegado a Madrid el senador señor D. Fermín Lasala.

Ha tomado posesión del cargo de jefe del negociado de Propiedades y derechos del Estado de la administración Económica de esta provincia el señor D. Fernando Bravo y Villasante, jefe económico que ha sido de Ciudad Real.

Mañana publicará la *Gaceta* un real decreto haciendo extensivo a Puerto Rico y Filipinas el expedido en 29 de junio sobre atribuciones del gobernador general de la isla de Cuba.

Se espera en Madrid al gobernador de Ciudad Real, Sr. Frontaura.

Ha sido nombrado juez de Estepona don Felipe Amatein.

Ha sido nombrado jefe de estación de telégrafos de la isla de Cuba, el oficial primero del cuerpo D. Pablo Medina de la Chica.

El gobierno portugués ha concedido al ministro de Marina, Sr. Pavia, la grancruz de la Concepción de Villaviciosa, y la de Cristo a los capitanes de navio de primera clase D. Ilíneo Sánchez y D. Francisco Javier Salas; la encomienda de Villaviciosa al capitán de fragatas D. Agustín Delgado, y la de Cristo al comandante de marina de la isla Cristina Sr. Jaudenes; la cruz de Villaviciosa al comandante del cañonero en que navegó la comisión de límites, D. Antonio Rodríguez Vera, y la de Cristo a los ayudantes de marina Sres. Sánchez y Patiño.

A pesar de lo que decimos en otro lugar respecto de la conferencia que han celebrado esta tarde los Sres. Sagasta y Alonso Martínez, algunos insisten en creer que con este motivo habrán tratado otras cuestiones de interés político los jefes del partido constitucional y centro parlamentario.

Es probable que los Sres. Castellar y Moyano toquen en el debate sobre el proyecto de ley electoral, con objeto de hacer algunas declaraciones.

Ha regresado a esta corte el diputado ultramontano Sr. Pérez Hernández.

Mañana saldrá de Sevilla para Cádiz el general Grant.

Ha llegado a Madrid el director de Aduanas Sr. Caervo.

La comisión de incompatibilidades del Congreso se ha reunido esta tarde y ha emitido dictámen declarando compatible con el cargo de diputado a los Sres. Cárdenas, director de instrucción pública; Maidana y Macanaz, de la Deuda; Grotta, de Propiedades y derechos de Estado; Caervo, de Aduanas; y Villaverde, interventor general del Estado.

Los turnos en contra de la totalidad del proyecto de ley de imprenta, los consumirán los Sres. Leon y Castillo, Barca y probablemente el marqués de Sardeal.

Se ha reunido en el Congreso la subcomisión encargada de facilitar recursos para la construcción de nuevas líneas ferreas, y después que reciba un nuevo dado, que ha acordado pedir al ministro de Fomento, llevará el dictámen al seno de la comisión de información, demostrando con dicho trabajo que no han sido infructuosas sus gestiones.

La sesión de hoy en el CONGRESO comenzó a las dos y media, bajo la presidencia del Sr. Ayala.

Aprobado el acta de la anterior, y entrando en la orden del día, continuó su discurso en contra del proyecto de ley electoral el Sr. Polo de Bernabé.

La concurrencia de diputados en el salón es poco numerosa, y de público a las tribunas insignificante.

En el banco de la comisión están los señores Vergara, Cos-Gayón, Jove y Hevia, y Escobar (D. Ignacio).

El Sr. Escobar (D. José Ignacio) recita.

El Sr. Vergara (D. Mariano), de la comisión, contesta al Sr. Polo de Bernabé y pregunta cuál es el principio que anima al voto particular, pues en su concepto no obedece a ninguno.

Sostiene que el criterio de la minoría en el voto particular es demagógico, y termina animado de la esperanza de que los señores firmantes del voto particular aceptarán la amplia base que defiende la comisión.

Rectifica el Sr. Polo de Bernabé.

Rectifica el Sr. Vergara.

El Sr. Rico consume el segundo turno en defensa del voto particular. Lamenta la frialdad con que se discute un proyecto de ley tan importante, y da a conocer el voto particular, porque en su sentir, ninguno de los señores de la comisión se ha ocupado de él.

Sostiene que la capacidad intelectual es la primera condición necesaria para ejercer el sufragio.

Dijo que el cuerpo electoral en España no sea otra cosa que una masa que se mueve a gusto y placer del gobierno.

El Sr. COS-GAYON, de la comisión, usa de la palabra y afirma que los Sres. Polo de Bernabé y Rico, más que en contra del dictámen de la comisión, han hablado en contra del voto particular.

Declara que todos los individuos de la comisión han convencido en que el ejercicio del sufragio no es un derecho inherente a la personalidad humana, sino una función política, y además, en que dadas las circunstancias y por excepción, era preciso retroceder en materia de extensión del sufragio, y en que no conviene formar una ley por un procedimiento teórico.

Se levanta la sesión a las seis y media.

Como las oposiciones han renunciado a consumir los turnos en contra de la totalidad del proyecto de ley electoral, el debate terminará probablemente mañana con la discusión de la enmienda.

da de los vascongados al proyecto, y de algunas declaraciones que se proponen hacer los Sres. Castellar y Moyano.

La enmienda dice así:

«Los diputados que suscriben tienen la honra de proponer al Congreso que la primera disposición transitoria del proyecto de ley electoral se entienda redactada en los siguientes términos:

1. Se autoriza al gobierno para que,

previa audiencia del Consejo de Estado en pleno, establezca la base con arreglo a la cual, mientras las provincias Vascongadas y Navarra no paguen por cuotas individuales las contribuciones territoriales industrial, han de formarse para las mismas de nuevo las listas electorales a que se refieren los artículos 21 y 61 de este proyecto; las cuales, en virtud de lo que se dispone en la segunda parte del mismo, han de ser inscritas en el libro del censo. La división de los distritos en secciones se hará de nuevo con arreglo al resultado que dichas listas arrojen y a lo que en este proyecto se dispone.

El gobierno queda autorizado para ampliar los plazos que en el mismo se marcan, si dentro de ellos no pudieran llevarse a cabo las operaciones que quedan detalladas.

Vivar.—Sanz.—Alvarez Mariño.—Conde de Canillas.—Munoz Vargas.

Mañana a primera hora se reunirá la comisión para ver si puede admitir dicha enmienda.

SANTOS DE MAÑANA.—San Teodoro, mártir.

Temperatura máxima de ayer 13'8 grados, mínima 11' bajo cero.

Ayer llovío en Burgos, Logroño, Pamplona, y Vitoria.

CULTOS.—Se celebra el jubileo de Quarenta horas en la iglesia parroquial de Santa María, donde termina la novena de Nuestra Señora de la Almudena, a las diez será la misa mayor con sermón que predicará D. Benito Carranga, y por la tarde a las cuatro en los ejercicios será orador don Juan de Dios Nieto, y como último día de jubileo se hará procesión con el Santísimo Sacramento, antes de reservar. Después saldrá la Santa Hermandad y se dirigirá procesionalmente contando el santo Rosario al muro de la Cuesta de la Vega, donde fue la invención de Nuestra Señora el año de 1683, terminando con la letanía, salve y despedida.

También continuarán por todo el mes al anochecer, los sufragios por las benditas Ánimas, y serán oradores: en Don Juan de Alarcón, D. Lope Ballesteros; en el Carmen Calzada, D. Bernardino Quejido; en San Ignacio, D. Pablo Lafuente.

—Continúa en la parroquia de San Martín un devoto triduo en honor de Nuestra Señora de Lourdes. Todas las tardes, al anochecer, después del rosario, predicará D. Estanislao Almonacid, seguirán las or

BANCO DE ESPAÑA

Nota de los billetes hipotecarios de la segunda serie que han sido amortizados en el sorteo celebrado en el día de hoy.

SUMINISTRO de las lotas que repre- sentan los lotes.	Numeración de las obligaciones que deben ser amorti- zadas.	NÚMERO de las lotas que repre- sentan los lotes.	Numeración de las obligaciones que deben ser amorti- zadas.
8	401	806	1018
6	591	690	1019
19	1801	900	1036
77	7601	700	1069
83	8201	200	1069
89	8801	900	1121
97	9001	700	1130
119	10901	14000	1165
114	11301	400	1184
139	18801	900	1203
144	14301	400	1217
145	14401	300	1226
181	18001	100	1293
187	15601	700	1298
209	20801	900	1299
213	21201	300	1328
246	24301	600	1332
238	25701	800	1338
290	28901	20000	1362
293	29201	300	1368
299	2981	900	1388
308	30701	800	1402
326	32301	600	1411
333	32201	300	1427
362	36101	200	1440
363	36201	300	1518
407	40601	700	1620
433	43201	300	1634
492	49101	200	1721
494	49301	400	1731
497	49001	700	1737
503	50201	300	1774
525	52401	300	1792
543	54201	300	1798
547	54001	700	1796
556	55301	600	1807
568	56701	800	1848
580	57901	53000	1864
589	58801	900	1872
593	59201	300	1892
627	62601	700	1901
630	62901	63000	1903
645	64401	300	1909
654	63301	400	1910
658	63701	800	1927
663	66201	300	1968
665	66401	500	1979
705	70401	800	2018
719	71801	900	2020
720	71901	72000	2039
729	72001	900	2083
735	73401	30	2102
783	78401	200	2137
793	79201	300	2140
805	80401	300	2188
816	81501	600	2171
817	81601	700	2206
824	82301	400	2207
828	82701	800	2272
837	83601	700	2282
840	83901	84000	2301
871	87001	100	2326
903	90401	300	2387
913	91401	500	2417
918	91701	800	2418
933	93201	300	2422
963	96201	300	2433
968	96401	300	2440
978	96701	800	2477
	97701	800	2478

Madrid 7 de noviembre de 1878.—El secretario, Manuel Ciudad.—V. B.—El gobernador, Cabra.

GABINETE OTOLÓGICO Y LARINGOLÓGICO

bajo la dirección del médico-especialista D. Jerónimo Bastida, para la curación de las enfermedades del OÍDO Y GARGANTA.

Consulta especial de 1 a 3 de la tarde, Príncipe, 22, 2.º dcha.

LIQUIDACION DE ALFOMBRAS.

Calle del Carmen, núm. 22, y Serrano, núm. 26.

PROFESOR ALEMÁN.

Ciencias y Letras.—Francés.—Latín.—Griego.—Matemáticas, etc. JACOMETREZO, 72 pral.

ALMACEN DE ALFOMBRAS.

Liquidación de géneros de tapicería á precios de fábrica. Nuevas remesas de alfombras. Sin competencia en precios, PRÍNCIPE, 14.

ALFILERES

para corbata; han llegado los modelos para la próxima estación. En sortijas, pendientes, guardapelos, cruces, medios adezados, pulseras y botones, tenemos lo más moderno que se conoce.

Platería del bazar de IBO ESPARZA, 33, MONTERA, 33.

GRAN BAZAR DE ARMAS DE INDALECIO PEREZ.

CALLE DE TETUAN, 23, PRAL., ESQUINA Á LA DEL CARMEN.

Primer establecimiento de su clase en España.—Sortido abundantemente con géneros de novedad de la Exposición de París.—Se envian catálogos gratis al que los pida.

ACADEMIA DE MUSICA

sitable en Madrid en 1866, bajo la dirección del pianista D. ÁNGEL QUILEZ.

CALLE DE PRECIOSOS, NÚM. 29, ENTRESUELLO.

Se facilitan prospectos.—Clases especiales para alumnos.

PUEDE AMUEBLARSE UNA CASA

por 5700 rs.; con muebles de ebanistería, tapicería y colgaduras, muebles de todas clases y precios, sillerías de repas desde 2100 rs.; nuevos catálogos gratis, ilustrados, con tarifa de precios. Esta casa se encarga de remitir muebles á provincias con embalajes bien acondicionados.

Calle de Fuencarral, 20 y Mayor, 117.

DINERO & CLASES ACTIVAS
pasivas. Cedulas, 3, 2.º izquierda, de 1 a 5, informar.

EL BAZAR DE LOS DIAMANTES
Estados Americanos hace liquidación con el 50 por 100 de rebaña, ó sea la mitad de los precios marcados. Carrera de San Jerónimo, 34.

PIANO VERTICAL.—SE VENDE.
PIANO VERTICAL.—SE VENDE.
PIANO VERTICAL.—SE VENDE.

DUERTA DEL SOL, 9, ENTRE
suelo.—Esta acreditada casa continua ocupándose de las operaciones de papel del Estado y del Empresario.

PIANOS
PIANOS
PIANOS

PIANOS
PIANOS
PIANOS